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Résumé: 

L'éducation revêt une grande importance en tant que projet civilisationnel et évolutif pour 

l'avenir de l'État algérien moderne, et son entrée exemplaire et moderne, d'autant plus que ce 

secteur a connu de nombreuses transformations dans le domaine social, éducatif et politique 

depuis l'indépendance jusqu'à sa création. en 2003, après toutes les tentatives de réforme et 

d'expérimentation, une nouvelle approche appelée «Approche par les compétences» pour le 

développement et la promotion de l'école Al-Jumhuriya; Malgré les capacités humaines et 

matérielles fournies par l'État pour développer et renforcer l'éducation avec la technologie 

moderne, la politique éducative à travers le curriculum éducatif se heurte à de nombreux 

obstacles, dont les plus importants sont les problèmes scolaires qui conduisent à des abandons 

scolaires dans une situation inégale ; géographique et sociale. 

Mots-clés:Politique Educative ; Approche par Compétences ; Disparités Scolaires ; 

Violence Scolaire ; Echec Scolaire ; Technologie Educative. 

Abstract: 

Education is of great importance as a civilizational and evolutionary project for the future 

of the modern Algerian state, and its exemplary and modern entry, especially since this sector 

has undergone many transformations in the social field. , educational and political since 

independence until its creation. in 2003, after all the attempts of reform and experimentation, a 

new approach called “Competency Approach” for the development and promotion of Al-

Jumhuriya School; Despite the human and material capacities provided by the State to develop 

and strengthen education with modern technology, educational policy through the educational 

curriculum comes up against many obstacles, the most important of which are school problems 

that lead to school dropouts in an unequal situation ; geographical and social. 

Keywords: Educational Policy; Skills-Based Approach; School Disparities; School 

Violence; School Failure; Educational Technology. 


